



Herr Morala und Elvira Wegner von Bärenherz

17.07.2025 00:00 CEST

Benefizaktion beim Sommerfest: Morala Dentallabor spendet 3.000 Euro

Am 15. Juli 2025 durften wir eine großzügige Spende in Höhe von 3.000 Euro entgegennehmen. Herr Morala vom Morala Dentallabor hatte im Rahmen seines Sommerfestes dazu aufgerufen, das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig mit einer Spende zu unterstützen.

Wir freuen uns sehr über dieses Engagement und bedanken uns herzlich bei Herrn Morala sowie allen Gästen, die seiner Einladung gefolgt sind und mit ihrer Spende dazu beigetragen haben, unsere Arbeit für schwerkranke Kinder und ihre Familien zu ermöglichen.

Solche privaten Initiativen sind für uns von unschätzbarem Wert. Sie zeigen, wie aus einem fröhlichen Anlass heraus echte Hilfe entstehen kann – Hilfe, die Familien in schweren Zeiten entlastet.

Bärenherzlichen Dank an das Morala Dentallabor und alle Unterstützerinnen und Unterstützer dieses schönen Festes.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325